

- ¿Cómo hemos continuado el proceso de misión parroquial?
 - ¿Hemos avanzado en la vivencia de la fe con alegría?
2. Respecto al grupo concreto:
- Qué logros subrayo.
 - Qué cosas se pueden mejorar.

V. ORACIÓN

Santa María, Madre de Dios,
Consérvame un corazón de niño,
Puro y transparente como un manantial.

Obtenme un corazón simple,
que. No paladee las tristezas,
un corazón que. sea magnánimo.
y. se compadezca con ternura.

Un corazón fiel y, generoso,
que no olvide ningún bien
y no guarde rencor por ningún mal.

Hazme un corazón dulce y
humilde,
que ame y no pida
correspondencia...
un corazón grande e indomable,
al que no. canse ninguna
indiferencia.

Un corazón enamorado
de la gloria de Jesucristo,
herido por su amor,
cuya llaga sólo se cure en el cielo.

(P. L. de Grandmaison)



Asamblea de la Virgen MARÍA MADRE Y MODELO DE LOS CREYENTES

I. ORACIÓN

Proclama mi alma la grandeza del Señor,
se alegra mi espíritu en Dios, mi salvador,
porque ha mirado
la humillación de su esclava.

Desde ahora me felicitarán
todas las generaciones,
porque el poderoso
ha hecho obras grandes por mí:
su nombre es Santo.
Y su misericordia llega a sus fieles
de generación en generación.

Él hace proezas con su brazo:
dispersa a los soberbios de corazón,
derriba del trono a los poderosos
y enaltece a los humildes;
a los hambrientos los colma de bienes
y a los ricos los despidе vacíos.

(Lc 1.46-53)



**ASAMBLEA FINAL DE CURSO DE LA UPA:
viernes 12 de junio, 8 de la tarde,
parroquia de Sta. Teresa**

II. AMBIENTACIÓN

Pasando el desfiladero de Pancorbo (Burgos) por la Nacional I en dirección a Irún, y a un kilómetro del Monumento al Pastor, se alza un diminuto campanil. Está indicando la presencia de una ermita en honor de la Virgen María.

No hace muchos años, por estos alrededores mendigaba un hombre pobre. Algunos días no recogía lo necesario para comer.

Entonces se acercaba a la ermita, impregnaba la punta de su bastón con alquitrán, lo introducía por la reja de la ventana de la ermita y sacaba pegada alguna o algunas monedas de las que los devotos habían depositado a los pies de la imagen. El mendigo anotaba en su libreta la cantidad: "Hoy he cogido a la Virgen 10 pts. estoy en deuda con Ella". El día que conseguía limosna en abundancia, devolvía, a veces con creces, lo que había cogido. Ese día anotaba: "La Virgen me debe tanto". A la hora de su muerte en su libreta había anotado: "Estoy en paz con la Virgen".

(Jesús Urteaga)

III- PREGUNTAS PARA EL DIALOGO

1.-VA DE DEVOCIONES

- **¿Qué devociones a la Virgen existen entre nosotros?**
- **¿Aspectos positivos y negativos de esas devociones?**

2.- SÍ AL PROYECTO DE DIOS

- **¿Creemos que Dios tiene algún proyecto sobre nuestras vidas?**
- **¿Cómo podemos conocer ese proyecto?**

3.- "FELIZ PORQUE HAS CREÍDO"

- **¿Sentimos necesidad de tener confianza en alguna persona?**
- **¿Confiamos en Dios?**

4º.- ¿HAY POBRES ENTRE NOSOTROS?

- **¿Nosotros creemos en el valor de los pobres?**
- **¿Cómo servimos a los pobres?**

5º.- DE ROMERÍA

- **¿Cómo vivirlas fiestas de María con verdadero sentido cristiano?**

RESUMEN:

1. Las devociones han de ayudarnos a cumplir mejor los compromisos cristianos: servir a Dios y al prójimo. La devoción a María debe concentrarnos en el Evangelio y en nuestra misión como cristianos.

2. La realización humana no puede darse fuera del marco que Dios nos ha trazado: amor generoso en esta vida y plenitud en la eternidad.

3. La vida es imposible sin confianza ni comunicación. De Dios nos podemos fiar con seguridad. María se fió y nos invita a hacerlo.

4. María entra de lleno en "bienaventurados los pobres..." Ella encarna el modelo típico del ideal humano que Dios soñó. No ambicionó tener, sino compartir.

5. En las fiestas de María han de resaltar la alabanza a Dios y la comunión eclesial. Celebrar a María ha de llevar consigo hacer comunidad.

Revisión final del curso:

Objetivo general: "En este año teresiano, animar a las familias a compartir y comunicar la alegría del Evangelio, desde la vivencia de una comunidad misionera en proceso de renovación".

1. Respecto al objetivo general
 - ¿Qué pasos se han dado en este grupo concreto para avanzar en la concienciación de las tres parroquias como una sola Unidad Pastoral?